



#RECORRIDOSDÍA54

GARANTIZA LA CONTINUIDAD

APOYOS SOCIALES
SIGUEN: ADÁN AUGUSTO.
LAS MUJERES PEDIMOS
IGUALDAD: SHEINBAUM

REDACCION



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

A 15 días de que concluyan los recorridos de los aspirantes a dirigir los Comités de Defensa de la Transformación, las corcholatas se refirieron a dar continuidad al movimiento y denunciaron la violencia contra las mujeres.

Desde Coahuila, Adán Augusto López garantizó la continuidad del proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador y de los apoyos sociales que se han instituido durante el sexenio, por lo que trabajarán en la consolidación de la Cuarta Transformación.

"Vamos por más, y construiremos un México mejor para todos

(...) porque ahora nos toca a nosotros consolidar la política social que es la esencia de la Cuarta Transformación", afirmó.

Claudia Sheinbaum denunció que la violencia contra la mujer

en México es producto de una discriminación profunda y en la lucha que enfrentan sólo exigen igualdad.

"Por eso digo que las mujeres solamente pedimos la igualdad, no pedimos más, pero tampoco pedimos menos", sostuvo.

Al inaugurar la Casa Violeta en la alcaldía Tlalpan, CDMX, el ex-canciller Marcelo Ebrard aseguró que el Frente Amplio por México está "chimuelo" luego de la exclusión del PRD, y señaló que el foro entre los cuatro aspirantes fue de bostezo, porque no hubo debate.

"Es un frente chimuelo, entonces lo que veo es que están ofreciendo mantenerse y respaldar las iniciativas que ha tomado la



41, pues mejor la 41 ¿no? para que queramos a esas personas. Eso es lo que yo vi ayer", aseveró.

En Tabasco, Ricardo Monreal aseguró que respetará los resultados de la encuesta de Morena para definir cuál de las corcholatas será el coordinador de los comités de defensa de la 4T.

Monreal Ávila sostuvo que debe haber unidad entre las corcholatas para preservar los logros de la cuarta transformación. **#**

Con información de Noemi Gutiérrez, Carlos Navarro, Paris Salazar, Armando de la Rosa y Alejandro Montenegro

4

ENCUESTAS
ESPEJO VAN A
REALIZAR.

25

DÍAS FALTAN
PARA QUE DEN
EL RESULTADO.

PASO
VELOZ

1 Adán Agosto visita este sábado Tamaulipas y Veracruz.

2 Manuel Velazco destacó la disminución de la pobreza en el país.

3 Ricardo Monreal dijo que es momento de mantener la unidad en la 4T.

4 Sheinbaum se congratuló por el rescate de Mexicana de Aviación.

5 Marcelo Ebrard inauguró una Casa Violeta en la alcaldía Tlalpan.

6 Gerardo Fernández Noroña no tuvo actividades públicas este viernes.

